
 

 

“Jornada de Limpieza Cancha Villa Velázquez” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El acondicionamiento de las áreas deportivas también es una de nuestras prioridades, por ello a 

través de nuestros departamentos de Deportes y Aseo Urbano llevamos a cabo un amplio 

operativo de limpieza en la cancha del sector Villa Velásquez como apertura del programa de 

reacondicionamiento de canchas. 

La limpieza de estos espacios es un compromiso de todos, por tal motivo solicitamos la 

colaboración de todas las personas que visitan y utilizan los mismos. 

 

 

 

 

 



 

 

“Ayuntamiento Municipal entrega cheque de 200,000 pesos a Confraternidad de Iglesias 

Evangélicas” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Como una forma de contribuir a la organización de la "Marcha por la Biblia" a realizarse este próximo sábado 

24 de septiembre del año en curso, el Ayuntamiento de este municipio de San Pedro de Macorís dirigido por 

Rafa Ortiz entregó a la Confraternidad de Iglesias Evangélicas un aporte económico de 200,000 pesos. 

La entrega del cheque fue realizada por la vicealcaldesa Yolanda Jacobo en compañía del pastor Rubén Taylor 

y recibido por Jesús Tavarez presidente de la Confraternidad y Samuel Nolasco coordinador del evento. 

Tavarez aprovechó la ocasión para agradecer a las autoridades municipales por el aporte y por sumarse a ser 

parte de la marcha la cual se lleva a cabo para exaltar el nombre de Jesucristo y su palabra. 

La marcha iniciará a las dos de la tarde (2:00 PM) partiendo desde el complejo deportivo hasta llegar al 

Malecón. 

La Ley 204-84 declara el 27 de septiembre de cada año el Día Nacional de la Biblia luego de que en 1994 el 

diputado por esta provincia en ese entonces David Escoto  Veloz  sometiera el proyecto en la Cámara de 

Diputados y fue aprobado a unanimidad. 



 

 

“Construcción de Badenes” 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nuestra dirección de obras municipales no se detiene, continúa trabajando en el programa de 

construcción de badenes en distintos puntos. 

El alcalde de este municipio Rafa Ortiz Díaz no escatima ningún esfuerzo para seguir llevando 

soluciones a los sectores que han esperado por décadas para que se les dotara de esas obras 

básicas para su desarrollo. 

 

¡Seguimos avanzando! 

 

 

 

 

 



 

“Con una inversión de más de dos millones de pesos Ayuntamiento de SPM 

inicia trabajos reconstrucción parque infantil de Santa Fe” 

 

 

 

 

 

 

Ante la presencia de las autoridades municipales, comunitarios y miembros de la prensa, el 

Ayuntamiento de este municipio de San Pedro de Macorís dirigido por Rafa Ortiz dejó iniciados este 

martes los trabajos de reconstrucción del parque infantil de Santa Fe con una inversión de RD$ 2, 

667,419.5. 

"Somos un gobierno municipal que escucha las problemáticas de la comunidad y trabaja por darle 

soluciones a estas y cumplir con la ejecución de las obras prometidas" indicó Ortiz. 

El ejecutivo municipal detalló que en Santa Fe el cabildo ha invirtiendo más de 40 millones de pesos 

en obras entre estas la construcción de aceras y contenes y próximamente la funeraria municipal de esa 

zona. 

De su lado los comunitarios del lugar agradecieron a las autoridades por dichas obras las cuales tenían 

años siendo demandadas. 

La actividad contó con la participación de la vicealcaldesa Yolanda Jacobo, los concejales Francisco 

Frías, Luichy de la Cruz, Luisa Pierre, Wendy Reyes y Miguel Arredondo, Franklin Franco secretario 

general del cabildo, el pastor Freddy Ovalle, Rosa Pérez encargada del departamento de Asuntos 

Comunitarios; entre otros. 

La actividad contó con la participación de la vicealcaldesa Yolanda Jacobo, los concejales Francisco 

Frías, Luichy de la Cruz, Luisa Pierre, Wendy Reyes y Miguel Arredondo, Franklin Franco secretario 

general del cabildo, el pastor Freddy Ovalle, Rosa Pérez encargada del departamento de Asuntos 

Comunitarios; entre otros. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

“Entrega de Tablet a los Ganadores del Torneo Minibasket” 

 

 

 

 

 

 

 

¡Seguimos apoyando el deporte y la educación de nuestros niños! 

 

Ayer la vicealcaldesa Yolanda Jacobo y Eliot Durán gerente financiero del cabildo realizaron la 

entrega de varias tablets a los equipos 1ro de Octubre, Club Centro y El Toconal, ganadores del 

torneo de mini-baloncesto 2022 (femenino y masculino). 

En el acto también estuvieron presentes los directivos de ABASAPEMA Carlos Robles, 

Nicolás Rosario y Yuyo Alcalá, quienes agradecieron a las autoridades municipales por el 

apoyo en el torneo y resaltaron la importancia de continuar fomentando el deporte en el 

municipio.  

Con este tipo de aportes el Ayuntamiento busca seguir impulsando las actividades deportivas ya 

que a través de las mismas los niños y jóvenes pueden desarrollar habilidades, crear hábitos y 

cultivar lazos de hermandad y compañerismo. 

 

 



 

 

“Renovados para ti” 

 

 

Este viernes dejaremos reinaugurado dos  

importantes áreas públicas que hemos  

renovado completamente para ti. 

Parque Héctor Julio Corazón y Dra.  

Josefina Quezada (Los Mudos) ubicados  

en la Av. Rolando Martínez con Av.  

Francisco Alberto Caamaño. 

 

¡Acompáñanos! 

 

 

 

 

 

 

 



 

“Concejo de Regidores” 
 

 

 

 

 

 

 

 

Este jueves el Concejo de Regidores llevó a cabo la Sesión Ordinaria No.22-2022 

donde se trataron más de 12 puntos entre ellos, el proyecto de resolución de 

intención de Hermanamiento de Ciudades con Cooperstown y New York 

presentado por el regidor Luis Almonte. 

Durante el desarrollo de la misma le fue entregado un reconocimiento al licenciado 

Bernardo Ortiz De Paula, ex contralor municipal por más de 17 años, por su 

disciplina, honestidad y transparencia al servicio de la municipalidad. 

Asimismo, le fue entregado un reconocimiento por el club Macorís del Mar Serie 

23 de Nueva York, al alcalde Raymundo Ortiz por trabajar en pro del desarrollo y 

resurgir de la Sultana del Este. 

 


